

News Release

平成 25 年 3 月 21 日
株式会社日本政策投資銀行
代表取締役社長 橋本 徹

「北陸新幹線金沢開業による 石川県内への経済波及効果」を発行

株式会社日本政策投資銀行（代表取締役社長：橋本徹、以下「DBJ」という。）は、このたび「北陸新幹線金沢開業による石川県内への経済波及効果」と題した調査レポートを発行しました。

本レポートでは、平成 26 年度末にせまった北陸新幹線金沢開業に伴う石川県への経済波及効果を試算するとともに、その効果を最大限拡大・持続させるための観光策に繋がる事例として、開通先行地等の取り組みを紹介しております。

- 開業による経済効果推計：約 124 億円／年
 - （内訳） 直接効果 約 81 億円／年
 - 第 1 次間接波及効果 約 28 億円／年
 - 第 2 次間接波及効果 約 14 億円／年

当レポートの詳細は、DBJ ウェブサイト「地域・海外レポート（北陸）」（<http://www.dbj.jp/investigate/area/hokuriku/>）に掲載しておりますので、ご参照ください。

DBJ は、企業理念「金融力で未来をデザインします～私たちは創造的金融活動による課題解決で、お客様の信頼を築き、豊かな未来を、ともに実現していきます～」に基づき、地域のお役に立てる情報発信を積極的に行ってまいります。

【お問い合わせ先】

北陸支店 企画調査課 電話番号 076-221-3216